

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Persepsi Siswa Terhadap Media Sosial *Whatsapp* Sebagai Penunjang Pembelajaran Biologi Pada Materi Jamur Kelas X MIA SMA Negeri 18 Medan T.P. 2021/2022”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini dilakukan melalui proses yang Panjang dengan berbagai tahapan yang sesuai dengan prosedur yang berlaku di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada : Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan sekaligus dosen penguji; Bapak Dr. Jamalum Purba, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan; Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan; Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi; Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan dan arahan yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik; Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku Dosen Pembimbing Akademik; Ibu Marlinda N.Sari Rangkuti, M.Si, dan ibu Dr. Tumiur Gultom, M.Si, ibu Wina Dyah Puspita Sari. M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan kritik perbaikan mulai dari tahap proposal hingga tahap ujian mempertahankan skripsi; Ibu Demse Pardosi, S.Pd., M.Pd Selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 18 Medan; Ibu Emerita Tut Wuri Handayani, S.Pd Selaku guru pamong saya selama penelitian di SMA Negeri 18 Medan; Siswa kelas X MIA SMA Negeri 18 Medan khususnya kelas X MIA I, MIA II, dan MIA III. Keluarga saya tercinta ibu Upi Siagian, ayah Samsudin Simanungkalit, kakak Rahma Yuni Syara Simanungkalit, Adik Ali

Akbar Simanungkalit, Fauziah Simanungkalit, dan Aperlita Fatmawati Simanungkalit, kepada teman satu kos saya Asmita Pasaribu, Fatmawati Gultom, dan Dinda Sri Fatimah Gultom, teman saya Dewi Maya Sari, Gita Siwi Prima Pramuditya, Nadia Dwi Pratiwi, Dini Apriska Putri, Giovanny Sri Devi Samosir, Dhea Elfert Laroza, Ahmad Rasyid Ridho Agus, dan Nadya. Serta semua teman-teman yang namanya tidak tercantum dalam skripsi telah memberikan banyak dukungan, motivasi, dan bantuan kepada saya saat mengerjakan skripsi ini.

Medan, Mei 2022
Peneliti,



Wirda Hannum Simanungkalit
NIM.4173341083



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY